



Nombre de alumnos: Emma Yareni Montejo García.

Nombre del profesor: Beatriz López López.

Nombre del trabajo: aspectos culturales o religioso.

Materia: submódulo II.

Grado: 3er semestre.

Grupo: "U"

Pichucalco, Chiapas a 16 de octubre de 2020

ASPECTOS RELIGIOSOS

Testigos de jehová

El rechazo por parte de los Testigos de Jehová de recibir transfusiones sanguíneas siempre ha representado para los médicos un conflicto ético y un problema en la relación médico paciente. Las razones de este grupo para rechazar las transfusiones se basan en motivos religiosos por un mandato explícito de Dios que se encontraría en la Biblia. Para ellos el hecho de aceptar esta medida terapéutica les significa una pérdida en el ámbito espiritual de tal importancia que se les presenta como intolerable. Tanto es así, que prefieren morir antes de aceptar una transfusión.

charle Taze
Russell

Los testigos de Jehová rechazan las transfusiones de sangre alogénica y sus principales componentes (glóbulos rojos, glóbulos blancos, plaquetas y plasma), y las transfusiones de sangre almacenadas autóloga o sus componentes principales. Como doctrina, los testigos de Jehová no rechazan la transfusión de sangre autóloga todo con tal de que no se almacene antes de la cirugía (por ejemplo, la extracción de perioperatorio y la transfusión de sangre

¿Que utilizan los Testigos de Jehová en vez de sangre?

Los doctores trataron a la mujer con PolyHeme, un sustituto sanguíneo experimental, y eritropoietina, una hormona, que impulsa la capacidad del cuerpo de producir glóbulos rojos. La mujer se recuperó, y los doctores alegan que los sustitutos de la sangre son una "alternativa atractiva" para los Testigos de Jehová.